%ﬁ% Schiedsrichterausbildung %@

Testfragen

Diese Datei mit Testfragen wurde neu erstellt . Sie beinhaltet aber im Sinn die
bisherigen Testfragen.

Sehr geehrte Schiedsrichter-Kolleginnen und Kollegen,

auf den nachfolgenden Folien sind Testfragen mit anschliel3ender Losung
angefuhrt. Es handelt sich um Situationen, die in jedem Wettbewerb vorkommen
kdnnen.

Mit diesem Test kann jeder SR fir sich seinen Wissenstand Uuber die IER-
Regeln Uberprufen.
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/ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Sie stellen wahrend des
Wettbewerbes fest, dass sich
auf
einem Stiel Uberhaupt keine
Friktionsscheibe befindet.
Wie muss entschieden
werden ?
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@ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Ein neues Spiel wurde von
Ihnen angepfiffen. Auf Bahn 1
sind von der Mannschaft, die

das vorangegangene Spiel

aussetzte, nur zwei Spieler
auf dem Spielfeld.
Die beiden anderen sind noch
in der Kantine.

Wie ist zu entscheiden, wenn
es sich dabei nicht um
eines der letzten vier Spiele
handelt ?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Nach einem Versuch
stellen Sie fest, dass
die Daube auf der
Schmalseite im
Spielfeld liegen
geblieben ist.
Was miussen Sie tun?
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/ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Der Spielfuhrer der
Mannschaft A halt
einen
laufenden Stock seiner
eigenen Mannschaft im
Zielfeld versehentlich
auf.

Wie ist zu entscheiden
?
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/ Schiedsrichterusbildung

Testfragen

Der Spielfuhrer A ist der
Meinung, die Kehre sei
bereits beendet
und schiebt die Daube zur
Seite. Ein Spieler von A
hat seinen
Versuch aber noch nicht
abgegeben. B hat keine
Versuche mehr.

Im Zielfeld befindet sich
nur ein Stock von A.
Wie ist zu entscheiden
bzw. zu werten? Gibt es
daftr
Strafpunkte?
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Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Am Ende einer Kehre haben
zwei gegnerische Stocke
exakt die gleiche Entfernung
zur Daube.

Vor Abgabe des letzten
Versuches hatte Mannschaft A
die Bestlage zur Daube.
Wie entscheiden Sie?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Ein Spieler, der bereits
wegen Rauchen auf dem
Spielfeld verwarnt worden

ist, wird erneut beim
Rauchen
auf dem Spielfeld
angetroffen.
Wie entscheiden Sie?
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Schiedsrichterausbildung

A

Testfragen
Beim einem Versuch
uberschlagt sich der Stock der Versuch ist gltig
des Spielers vor dem
Zielfeld, rollt aber (R 341 IER)

anschlielend noch in das
Zielfeld und bleibt bei der
Daube liegen.
Wie entscheiden Sie?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen
Wann darf die Laufsohle IFI-Nr. Stocksportboden, Natureis,
9 leuchtrot eingesetzt werden? Kunsteisanlagen ohne Dach.
Regel 207
Wie lautet das Gewicht einer 0,80 — 1,15 kg, Ausnahme Nr. 11
Sommerlaufsohle? grun 0,80-1,20 kg. Regel 210
Wann darf die SLS Nr. 16, Darf nur bei _
blaulila verwendet werden? Herrenwettbewerben eingesetzt

werden, wenn es laut
Ausschreibung gestattet ist.
Regel 207
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Im 3. Durchgang eines Spieles
stellen Sie fest, dass ein Spieler
der Mannschaft A einen
Stockkdrpertyp M benutzt hat.
Auf dem
Stockkdrper ist aber kein
Gewichtsklassenbuchstabe
angebracht.

Wie ist zu entscheiden und was
Ist zu beachten?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Welche funf Hauptgruppen von
Strafen gibt es
Im Mannschaftsspiel?
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@ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Ist der Versuch bei einem
unberechtigten Anspiel
gultig,
wenn der Gegner noch
nicht nachgespielt hat
und
reklamiert? Was
geschieht mit diesem
Stock?

Wie ist zu entscheiden,
wenn der Gegner
nachgespielt hat

und erst dann reklamiert?
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, Schiedsrichterausbitldung
W W

Testfragen

Beide Spielfihrer stellen in
beiderseitigem Einvernehmen
das Endergebnis einer Kehre
fest und raumen das Zielfeld.
Wie ist zu entscheiden, wenn
Mannschaft A einen Versuch
nicht
abgegeben und vergessen
hat?

Wie ist zu entscheiden, wenn
Mannschaft A zwei Versuche
nicht
abgegeben und vergessen hat?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Bei einem Turnier auf Eis
stellen Sie fest, dass ein
Spieler der
Mannschaft A bei einem
Versuch eine gelbe
Sommerlaufsohle
benutzt hat, um damit einen
gegnerischen Stock aus dem
Zielfeld zu beférdern. Wie ist
zu entscheiden?
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%ﬁ% Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Bei einem Turnier auf Natureis
stellen Sie fest, dass ein Spieler der
Mannschaft A bei einem Versuch Versuch ist gultig
eine neue rote Sommerlaufsohle
benutzt hat, um damit einen (R2071ER)

gegnerischen Stock aus dem

Zielfeld zu befordern. Wie ist zu
entscheiden?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Bei einem Turnier stellen Sie fest,
dass ein Spieler der
Mannschaft A bei einem Versuch
einen Stiel benutzt hat
auf dem eine alte schwarze
Friktionsscheibe angebracht war.
Wie ist zu entscheiden?
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/ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Bei einem Spiel stellen Sie
wahrend der 3. Kehre fest,
dass ein Spieler
der Mannschaft A eine
nichtbeschadigte Laufsohle
aus dem Plattenstander
nimmt und diese gegen eine
andere, die er aus seiner
Stocktasche holte,
austauscht und seinen
Versuch damit ausfihrt.
Wie ist zu entscheiden?
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Was ist nach der
Disqualifikation einer
Mannschaft durch
den Schiedsrichter
immer zu
veranlassen?
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@ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Das vorletzte Spiel eines
Turnieres wurde von lhnen
angepfiffen.

Auf Bahn 1 sind von der
Mannschaft, die das
vorangegangene
Spiel aussetzte, nur zwei
Spieler auf dem Spielfeld.
Die beiden anderen sind noch
in der Kantine.

Wie ist zu entscheiden?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Welche Unterlagen mussen
die Mannschaften bei
der Anmeldung zu einem
Wettbewerb vorlegen?
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/ Schiedsrichteausbildung

Testfragen

Ein Spieler verbessert einen im
Zielfeld befindlichen Stock
der eigenen Mannschaft in

seiner Lage zur Daube.
Wie entscheiden Sie?

Wie ist zu entscheiden, wenn
die Lage des eigenen
Stockes zur Daube
verschlechert wurde?
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/ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Ein Spieler verbessert
einen im Zielfeld
befindlichen Stock
der gegnerischen
Mannschaft in seiner
Lage zur Daube.
Wie entscheiden Sie?

Wie ist zu entscheiden,
wenn die Lage des
gegnerischen
Stockes zur Daube
verschlechert wurde?
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Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Was kann bei einer
Lageveranderung von Stocken
(Verbesserung oder
Verschlechterung) durch
einen Spielfuhrer
der gegnerische Spielfuhrer
immer verlangen?
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/ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

In der dritten Kehre setzte
Mannschaft A den
Auswechselspieler ein, ohne
dass der ausgewechselte
Spieler verletzt war.

Wie entscheiden Sie?
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Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Zu Beginn eines neuen
Spieles setzt Mannschaft A
den
Auswechselspieler, dessen
Pass bereits vorliegt und der
auch in der Startkarte
eingetragen ist, ein, ohne das
dieser Wechsel dem
Schiedsrichters angemeldet
worden ist.

Wie entscheiden Sie?
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§@ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Nach dem letzten Spiel eines
Wettbewerbes werden Sie
von einem Spieler, der mit einer
Tatsachenentscheidung
bei einem der vorangegangenen
Spieles nicht einverstanden
war, beschimpft und als ,,Blinder*
bezeichnet.

Wie entscheiden Sie?

der Vorfall ist dem zustandigen
Sportgericht anzuzeigen
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@ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Nach dem letzten Versuch einer
Kehre bleibt die Daube auf
zwei Stocken liegen. Ein Drittel der
Daube liegt auf dem Stock
der Mannschaft A, zwei Drittel auf
dem Stock der Mannschaft B.
Wie ist die Kehre zu werten?
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@ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Nach dem letzten Versuch einer
Kehre bleibt die Daube auf
ihrer Schmalseite im hinteren Drittel
des Zielfeldes liegen.

Dort befindet sich auch ein Stock
der Mannschaft A. Unmittelbar
neben dem Mittelkreuz befindet sich
nur ein Stock der Mannschaft B.
Wie ist zu entscheiden?
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Schiedsrichterausbitaur A
Testfragen

Gibt es Strafpunkte ohne
vorausgegangene Verwarnung?
Wenn ja, fur welche Verst6R3e und
wie viele?
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/ Schiedsrichterausbildung @

Testfragen

Ein Spieler wechselt im 4.
Durchgang eines Spieles
seinen Stiel, obwohl dieser
nicht beschadigt ist, um mit
dem neuen Stiel beim
Versuch einen besseren
Dreheffekt zu erreichen.
Wie entscheiden Sie?
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, Schiedsrichteraushild
g@ chiedsrichterausbildung

Testfragen

Wahrend des Wettbewerbes stellen
Sie fest, dass sich der Belag
einer Winterlaufsohle an einigen
Stellen bereits geldst hat.

Sie weisen den Spieler darauf hin
und fordern ihn auf, die
Laufsohle vor einer regelgerechten
Reparatur nicht mehr zu
verwenden. Einige Spiele spater

stellen Sie fest, dass die (R 361, 705 d IER)
WLS vom gleichen Spieler wieder
verwendet wird.
Wie entscheiden Sie?

die Mannschaft erhalt 2 Spielpunkte
Abzug
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@ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Ein Spieler der Mannschaft A, der im
Wettbewerb schon verwarnt worden
ist, benutzt fur seinen Versuch eine
schnelle Laufsohle,
die ein Spieler seiner Mannschaft in
der gleichen Kehre schon
einmal verwendet hat.
Welche Entscheidung ist zu treffen?
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Ein Stock der Mannschaft A hat
die Bestlage zur Daube. Mann-
schaft B hat bereits alle Versuche
abgegeben. Mannschaft A hat
noch zwei Versuche. Der erste
Versuch erreicht nicht das
Zielfeld.

Der zweite Versuch trifft die
Daube und schiebt diese zu einem
Stock der Mannschaft B, der jetzt
Bestlage zur Daube hat.
Welche Entscheidung ist zu
treffen?
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Bei einem Spiel wahrend der 3.
Kehre, holt ein Spieler der
Mannschaft A einen anderen Stiel
aus seiner Stocktasche und fuhrt
damit seinen Versuch aus, weil
der ausgetauschte Stiel
beschadigt ist.

Der Spieler hat aber den
zustandigen Schiedsrichter
vorher nicht davon verstandigt.
Wie ist zu entscheiden?
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Der Spielfihrer der Mannschaft A
steht auf der hinteren Begrenzungs-
linie des Zielfeldes. Ein Spieler seiner
Mannschaft gibt einen Versuch
auf einem im Zielfeld befindlichen
Stock von Mannschaft B. Dieser
Stock wird getroffen und prallt auf
den Fufld von Spielfiihrer A und
verbleibt im Zielfeld.

Welche Entscheidung ist zu treffen?
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/ Schiedsrichterausbildung
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Testfragen

Ein Stock verlasst das Zielfeld und
kommt wieder im Zielfeld zu stehen.
Ist der Srock gultig?

Wie lautet das Gewicht und der Typ-
Buchstabe beim Schulstock?
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/ Schiedsrichterausbildung
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Testfragen

e K O e 1Okwober. IspOsios
Fallen als Klasseneinteilung

Wann darf ein normaler
Vereinswechsel erfolgen?
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a Schiedsrichterausbildung
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Testfragen

Wann ist eine Kehre beendet?

Die Daube verlasst voribergehend
das Spielfeld und kommt wieder im
Spielfeld zu stehen. Wie ist zu
entscheiden?
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Wann durfen Materialkontrollen
durchgefuhrt werden?

Bis zu welcher Abweichung wird die _
Ebenflachigkeit bei SLS toleriert?
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Schiedsrichteraushild
gﬁ chiedsrichterausbildung

Testfragen

Durfen fur die Standsicherheit Ja, Regel 111
erhdhende Teile bei den
Standvorrichtungen untergelegt
werden?

Missen SLS mit Negativprofil ein IFI- Ja, Regel 207
Siegel tragen?

Milssen vorhandene Ja, Regel 313
Standvorrichtungen benttzt werden?
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Schiedsrichterausbildun
e . e

Testfragen

Die Mannschaft, deren Spieler die Stérung
verursacht, erhalt 6 Strafpunkte nach
Regel 703 d und raumt ihre Stocke aus

dem Zielfeld. Der in seinem Lauf
gestorte Stock ist ebenfalls aus dem
Zielfeld zu entfernen. Die gegnerische
Mannschaft spielt die Kehre allein zu
Ende. Regel 357, ISpO § 703d

Der Spielfihrer der Mannschaft A halt
einen im Lauf befindlichen Stock auf.
Wie ist zu entscheiden?

Sind Trainingsversuche des
Auswechselspielers auf einer freien
Bahn erlaubt?

Ja, Regel 314
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Schiedsrichterausbifdun
e . e

Testfragen

Darf ein Spieler der nicht auf der Nein, Regel 707 b, |Spo 8 102, 103, 301
Startkarte steht, eingesetzt werden?

Wann darf der Auswechselspieler Nach jedem beendeten Spiel, bei
eingesetzt werden? Verletzung sofort. Regel 307
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Von wem und wann ist das
Wertungsblatt auszufillen, wenn kein
Bahnrichter vorhanden ist?

Wie oft kann eine Mannschaft
verwarnt werden

In welchen Spielklassen darf ein U14
Spieler teilnehmen?
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| Schiedsrichteraus!
@ chiedsrichteraus

Testfragen

Eine Mannschaft, die bereits verwarnt

wurde, verwendet in einer Kehre eine

Laufsohle ein zweites Mal. Wie ist zu
entscheiden?
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Schiedsrichterausbifdun /
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Testfragen
Eine Mannschaft tritt ohne —
Laufsohlenstander zum ersten Spiel Nur die vier auf den Stocken.
an. Wie viele Laufsohlen dieser Regel 213,701, 704 d
Mannschaft durfen sich am Spielfeld

befinden?

Mussen beim Zielwettbewerb immer
die klassengerechten Laufsohlen Ja, Regel 421
verwendet werden?
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Schiedsrichterausbildun
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Testfragen

Wer fullt den Spielbericht aus? Der Schiedsrichter. ISpO § 809

Wer ist Spielfiihrer? Spielfuhrer kann jeder sein, der seinen

Versuch bereits abgegeben hat. Regel 306

Welche Stockkdrper —Typen mit

welchen Gewichten dirfen von U16- Verwendet werden nur die Typen P (3,50 —
und U19-Spielerinnen verwendet 3,53)und L (3,70-3,73) ISpO§103b
werden?
Ein Spieler im Zielwettbewerb Ubertritt Der Versuch ist ungiiltig und wird mit 0
bei der Versuchsabgabe klar die Punkten gewertet. Regel 415

vordere Begrenzungslinie des
Abspielfeldes. Wie ist zu entscheiden?
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Schiedsrichterausbiidun
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Testfragen

Mannschaft disqualifizieren -?Disqualifikation

Eine Mannschaft setzt in einer bewirkt SOfortigen Ausschluss der
Spielklasse einen nicht berechtigten gesamten Mannschaft vom Wettbewerb >
Spieler ein. Wie ist zu entscheiden? zieht eine Anzeige an das zustandige

Sportgericht nach sich =2 Spielerpasse
einbehalten und mit Spielbericht
weiterleiten Disqualifizierte haben die
Sportstatte sofort zu verlassen (in den
Ergebnislisten werden sie als
disqualifiziert auf dem letzten Rang
gefuhrt). Regel 707

Kann der Schiedsrichter bei
rechnerischen Unstimmigkeiten der Ja, sofort Regel 621
beiden Spielfihrer einschreiten? Und
wenn ja, wann?
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Schiedsrichterausbifdun /
e g W

Testfragen

Welche Einspielzeiten gelten beim Teamwertung: 6 Versuche fir jeden Spieler
Zielwettbewerb? Einzelwertung: 8 min. Regel 412, 441

Darf ein Schiedsrichter wahrend einer

Kehre eine Laufsohle kontrollieren? Ja 1Sp0 § 613
Durfen wahrend eines Spieles _
Sportgerate, die sich auf der Nein Regel 302, 701, 702 a
Spielflache befinden, ausgetauscht
werden?
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Schiedsrichterausbifdun /
e g W

Testfragen

2. Durchgang im Zielwettbewerb: Der
Zielstock wird getroffen, verbleibt
allerdings im Zielfeld und der 2 Punkte Regel 404
Spielstock verlasst aber das Zielfeld,
wie viele Punkte werden gewertet?

Ein Spieler der Mannschaft A verriickt Spieler von Mannschaft A hat jeden
wéahrend des Messvorgangs die weiteren Messvergleich verloren!
Daube. Wie ist zu entscheiden? Regel 372
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Schiedsrichterausbifdun
e . e

Testfragen
Darf ein Spieler die Stielform Nein, er darf nur den Griffbelag wechseln.
verandern? Regel 205

Zielwettbewerb 4. Durchgang: Der
letzte Versuch wird getroffen, der
Ziglstock ver_bleibt hinten im aul3eren 0 Punkte Regel 406
Ring, der Spielstock rutscht aus den
Mittelringen. Wie ist zu werten?
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| Schiedsrichteraus!
@ chiedsrichteraus

Testfragen

Was ist ein regelwidriges Sportgerat?

Was ist regelwidrig manipuliertes
Sportgerat?

Was ist nicht erlaubtes Sportgerat?
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/ Schiedsrichterausbildung
i e

Testfragen

Ein Stock steht zentrisch auf dem
Mittelkreuz. Wie ist die Daube
einzulegen?

Erreichen beim Zielwettbewerb
mehrere Teilnehmer die gleiche
Punkteanzahl, so gilt ftr die
Rangfestsetzung folgendes:
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Schiedsrichterausbitdun
W ! W

Testfragen

Bis zu welcher Abweichung wird die
Ebenflachigkeit bei Grundplatten <= 0,4 mm, Regel 205
toleriert?

Ist beim Weitenwettbewerb ein _
Ubertreten der vorderen Nein, Regel 504
Begrenzungslinie gestattet?

Was versteht man als ,,Ubertreten??? Siehe Leichtathletik!, Regel 504

In wie vielen Durchgangen wird der

Weitenwettbewerb ausgetragen? i 5 QUSRI e 2] Bbe
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Schiedsrichterausbildun
e . e

Testfragen

Wie darf der Spieler beim Uber die seitlichen und hintere
Weitenwettbewerb nach gultigem Begrenzungslinie. Regel 504
Versuch den Abspielraum verlassen?

Wann sind Zwischenergebnisse beim Nach jedem Durchgang. 1SpO § 305
Mannschaftsspiel zu vero6ffentlichen?
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Schiedsrichterausbildun
e . e

Testfragen

Auslauffristen bei internationalen und
hochsten nationalen Meisterschaften
fur Stockkorper und Winterlaufsohlen.

15 Jahre, 8418, 502 und 503

Welche eigenen Sportgerateteile _
darf ein Spieler im Den Stiel Regel 523
Weitenwettbewerb verwenden?
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/ Schiedsrichterausbildung

Testfragen

Oberste Instanz des S Tkdem

Schiedsrichterwesens?

Was bedeutet die Abklrzung IFI?
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